

PARA QUE VIVA LA TIERRA

LA CARAVANA DE LAS ALTERNATIVAS RURALES Y URBANAS

Si quieres un mundo diferente, no seas indiferente.



La caravana **PARA QUE VIVA LA TIERRA** ofrece a su público un espacio de encuentro para la difusión y el intercambio de **acciones portadoras de esperanza**.

La promueven organizaciones, artistas, activistas, locales y nacionales que ya están activos en la difusión de las claves de la transformación. La caravana crea un espacio de intercambio para que estas soluciones crezcan por el compromiso de todos.

El trayecto, sus pasos y el programa de cada lugar son determinados principalmente por el deseo y la voluntad de los socios locales para recibirnos así como las oportunidades que surjan (festivales, reuniones, coloquios, eventos ya existentes).

¿POR QUÉ ?

Frente a las crisis económicas, sociales y ambientales en curso, muchas personas quieren un cambio profundo en la forma en que vivimos en nuestras sociedades. Pero muchos se sienten impotentes, desarmados. Preguntan : qué puedo hacer ?

Sin embargo en todo el planeta otras personas se implican en obras para mejorar la situación general. En la agricultura, la ecología, la política, la economía, la cultura, las soluciones alternativas se piensan, se crean, se establecen... y dan frutos. Somos parte de este proceso.

En la agricultura buscamos promover los cultivos de proximidad para satisfacer las necesidades locales con la intención de revalorizar la función de campesinas y campesinos, esencial para la humanidad.

Por lo tanto, debemos honrarla y promover las tecnologías que facilitan los cultivos para una producción sana y rentable: agroecología, permacultura, etc.

Factores de transformaciones positivas, las diversas alternativas en proceso determinan el advenimiento de un mundo mejor donde los valores humanos de solidaridad, armonía y respeto por la naturaleza estarán en el centro de nuestros proyectos y de nuestra empresas.

Al igual que Rajagopal, líder sindical indio de Ekta Parishad*, creemos que "si quieres un mundo diferente, no seas indiferente". Creemos que este otro mundo se hará mediante el compromiso de más y más personas decididas a actuar para el cambio.

Éste es el propósito de nuestro proyecto de caravana, llegar a aquellos que quieren un mundo mejor, fomentándoles el deseo de comprometerse.



Ziguinchor-St Louis
Mirleft-Genève
Enero a septiembre 2020
18 pasos - 9000 kms

Propuesto por Gandhi International
gandhiinternational.org

Contacto: François Verlet
f.verlet@gmail.com
Tel: 33-6 63 30 89 52





SENEGAL
Ziguinchor
Dakar
St Louis
MARRUECOS
Mirleft
Agadir
Fes
ESPAÑA
Granada
Valencia
Murcia
Madrid
Barcelona
FRANCIA
Pau
Carcassonne
Toulouse
Montpellier
St Antoine l'Abbaye
Grenoble
SUIZA
Ginebra



* La caravana está asociada con la marcha Delhi-Ginebra, Jai Jagat 2020, organizada por Ekta Parishad, que llegará a Ginebra el 26 de septiembre de 2020.

¿CÓMO?

La caravana se quedará cinco días en cada lugar para ofrecer conferencias, proyecciones, espectáculos, fiestas y talleres. Es un lugar donde nos informamos y nos formamos. Será también un lugar de celebraciones, ya que la alegría y la emoción tejen los vínculos que permiten la llegada de la alternativa.

Se trata de crear un espacio compartido para que las soluciones de mañana sean establecidas por el intercambio, el contraste de experiencias y el debate con los participantes visitantes.

Será un espacio para reflexionar, informarse y formarse. Será también un lugar de celebraciones, ya que la alegría y la emoción tejen los vínculos que permiten la llegada de la alternativa.

El curso de la caravana será en 2020, en tres temporadas. Ziguinchor-St Louis (Senegal) en enero, Mirleft (Marruecos) a Carcassonne (Francia) de febrero a marzo y Pau (Francia)-Ginebra (Suiza) del 30 de agosto al 26 de septiembre.

RESULTADOS ESPERADOS

- Información y promoción de alternativas prometedoras.
- Creación de sinergias interregionales y ayuda mutua entre actores alternativos.
- Empoderamiento de personas y territorios a través del desarrollo local.
- Valorización de las profesiones agrícolas y protección del medio ambiente a través de la difusión de prácticas alternativas.
- Enraizamiento económico y cultural en los territorios.
- Aumento de la esperanza de un posible desarrollo local para las poblaciones jóvenes.

CON QUIÉN ?

Gandhi International (Francia)
Jai Jagat Europa y España
Génération Non Violente (Senegal)
Ekta Parishad (India)
Non-Violence 21 (Francia)
Médiane-nv (Francia)
Alternatiba (Francia)



ORGANIZACIÓN: Gandhi International

Gandhi International es una asociación de derecho francés fundada en el 2006 por Louis Campana. Promueve la no-violencia y especialmente el pensamiento y la estrategia de Gandhi como una de las principales respuestas a los desafíos del 3er milenio. Durante 12 años ha estado construyendo una red internacional de organizaciones que actúan mediante la no-violencia para el cambio social.

www.gandhiinternational.org

Y TU ?

Si esta llamada te habla y quieres participar en la aventura, no dudes en contactarnos. Estamos buscando específicamente personas y organizaciones que brinden recursos para ayudarnos a organizar nuestro viaje y nuestra acción en los pasos de nuestro curso.